
令和４年度第３回余市警察署協議会議事概要

開 催 日 時 令和５年２月21日（火）午後１時55分から午後２時25分までの間

開 催 場 所 札幌方面余市警察署 大会議室

協議会委員 ７人出席（定員７人）

出 席 者 会 長 須藤 明彦

委 員 三浦 妙子

委 員 品田 洋一

委 員 中川 博喜

委 員 佐々木 洋子

委 員 加藤 京子

委 員 小笠原 司

警察署員 ７人出席

署 長 豊木 鉄昭

副 署 長 竹中 洋平

刑生課長 懸樋 直生

交通課長 柳澤 克次

地域課長 佐々木隆行

警務係長 （事務局担当）

警務係 （事務局担当）

開 催 状 況

１ 余市警察署長挨拶

２ 余市警察署協議会会長挨拶

３ 令和４年12月末の業務概況説明

⑴ 警務課 ～ 警察安全相談受理状況

⑵ 生活安全係 ～ 特別法犯検挙状況、非行少年等の検挙・補導状況、

人身安全関連事案対応状況、主な取扱事件

⑶ 刑事係 ～ 刑法犯認知・検挙状況、主な取扱事件

⑷ 交通課 ～ 人身交通事故発生状況、主な取扱事案

⑸ 地域課 ～ 主な取扱事案

４ 諮問事項

⑴ 女性休憩室、相談室の新設について【警務課】

⑵ 詐欺電話シャットアウトセミナーについて 【生活安全係】

⑶ 警察広報のあり方について 【地域課】

⑷ 交通死亡事故の発生状況及び、交通規制の改正について【交通課】

５ 委員による検討

６ 業務概況説明、諮問事項に対する質疑、応答

⑴ 詐欺電話シャットアウトセミナーについて

【委員】



詐欺電話対策機能が付いた電話の効果や、機器を普及させることの大切さは理解した

が、まずは住民に対して、『怪しい電話が来たら、一旦電話を切らせる。』ということを

周知させるための広報・啓発を工夫してやるべきではないか。

【回答】

検討後、回答とした。

⑵ １１０番の利用方法について

【委員】

警察広報のあり方の中で、緊急の事件・事故の時は『１１０番』、緊急性のない相談な

どは『♯９１１０』を活用するようにという話があったが、通報の違いについて住民に浸

透していないと感じるため、地域の特性なども活かして、広報や啓発を工夫するべきでは

ないか。

【回答】

検討後、回答とした。

⑶ 交通標識の視認性について

【委員】

本年１月から新たな交通規制が開始されたが、道路標識の位置がわかりにくく感じるた

め、道路標識の位置を変更することはできないのか。

【回答】

検討し、回答とした。

⑷ 新たな交通標識の設置について

【委員】

余市町内に車線の数がわかりにくい箇所があり、右折レーンを直進する車がいるなど危

険に感じるため、道路への標示だけでなく標識を設置し、車線をわかりやすくすることは

できないのか。

【回答】

検討し、回答とした。

⑸ 信号機のサイクルの変更について

【委員】

余市町内の国道で、右折待機車両がたまり、渋滞が発生する箇所があるので、右折の青

矢印を先に出すなどの信号機のサイクルを変更することは出来ないのか。

【回答】

検討し、回答とした。

６ 選挙における警察署協議会委員の留意事項

７ 次回の開催予定

事務局から連絡することとした。


